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Ⅰ 実施結果 

■ 概要 

１ 趣  旨  市民に市議会をもっと身近に感じてもらうことを目的に、

本市の課題をテーマとし、議員が市民との意見交換を行う。 

２ 開催日時  令和４年１０月２９日（土）１３：３０～１６:００ 

３ 実施方法  北九州市立小倉城庭園からのライブ配信 

（北九州市小倉北区城内１－２） 

４ 再生回数  ９５８回（令和５年１月末現在） 

５ プログラム 

 （１）挨拶（１３：３０～） 北九州市議会議長 鷹木 研一郎 

（２）パネルディスカッション（１３：３５～１６：００） 

   「市制６０周年を迎える北九州市のこれから」 

    ・テーマ① 北九州の魅力～外から見た北九州 

    ・テーマ② 誰もが住みやすいまちを目指して 

＜パネリスト＞ 

議員側パネリスト 市民側パネリスト 

テーマ① 大石 仁人 議員 

金子 秀一 議員 

篠原 研治 議員 

宮坂 春花 氏 （株式会社 Mahal.KitaQ 代表取締役）

吉田 結佳 氏 （北九州市ﾌﾟﾛﾓｰｼｮﾝｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ）

平山 敬太 氏 （GMO ｲﾝﾀｰﾈｯﾄｸﾞﾙｰﾌﾟ株式会社 

ｼｽﾃﾑ統括本部 ｼｽﾃﾑ運用部長）

牧浦 佑樹 氏 （北九州市立大学 経済学部２年）

テーマ② 西田 一 議員 

大久保 無我 議員 

永井 佑 議員 

籠田 淳子 氏 （有限会社ｾﾞﾑｹﾝｻｰﾋﾞｽ 代表取締役）

佐々木 遥香 氏（kidscham 北九州） 

成田 詩歩 氏 （株式会社西原商事ﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ 

経営企画部長） 

中山 俊太朗 氏 （九州工業大学 工学府 

博士後期課程２年）

＜司会＞  西口 久美子 氏 
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■ 視聴者アンケート集計 回答者：１２

年齢
20歳未満 0
20代 0
30代 1
40代 8
50代 1
60代 2
70歳以上 0

総計 12

住所
門司区 2
小倉北区 4
小倉南区 1
若松区 0
八幡東区 0
八幡西区 2
戸畑区 1
北九州市外 2

総計 12

このイベントを何で知りましたか 
0
4
4
0
0
0
0
1
3
12

※その他の内訳
 同僚から（１）、モノレール駅のポスター（１）、未回答（１）

その他（※）
総計

市政だより
市議会のホームページ
チラシ

議員からの案内

ＳＮＳ

専門学校
大学

高校

40代

67%

60代

17%

30代

8%

50代

8%

年齢

小倉北区

33%

門司区

17%

八幡西区

17%

北九州市外

17%

小倉南区

8%

戸畑区

8%

住所

チラシ

34%

市議会の

ホームページ

33%

その他

25%

議員からの案内

8%

周知方法
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Q１.テーマ１「北九州の魅力 外から見た北九州」
11
0
1
12

Q２.テーマ２「誰もが住みやすいまちを目指して」
10
0
2
12

Q３.配信時間（テーマごとに60分）について
0
10
2
12

良かった

良かった
悪かった
どちらともいえない

総計

長かった
総計

悪かった
どちらともいえない

総計

短かった
ちょうど良かった

良かった

92%

どちらともいえない

8%

Q1.テーマ１の感想

良かった

83%

どちらともいえない

17%

Q2.テーマ２の感想

ちょうど

良かった

83%

長かった

17%

Q3.配信時間
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Q４.次回以降に取り上げてほしいテーマ

40代

40代

40代

60代

60代

Q5.「カフェトーク in 北九州  議員とまちを語ろう 」へのご意見・ご感想

40代

40代

30代

60代

40代

40代

40代

60代

行儀良くまとまりすぎて毒にも薬にもならない印象。

色々な分野の方のお話があり興味深くお聞きしました。市の取り組みはもっと伝わる
ようになると良いと思います。

本日初めて視聴させていただきました。とてもためになる内容で、希望もわきまし
た。
住んでいる私達が、感心を持つことがとても大事だと感じました。
とても大事な企画です。持続をぜひお願いいたします。
女性議員の参加がなかった事が残念でした。

議員の皆さんはもちろん、一般のパネリストの皆さんが大変魅力的でした。こんな素
敵な方々が関わってくださっている北九州は、捨てたもんじゃないなと思わされまし
た。

テーマ①のように一つのテーマにしぼったほうが話が盛り上がるように感じた。

テーマを絞った方が話しやすく、見る方も分かりやすいのではないかと思った。

何より残念だったのは、映像が頻繁にフリーズして非常に視聴しにくかったので、次
回このような状況が改善される事を期待します。
また、ライブ視聴者数が少なかった事は残念でしたが、後で視聴する方も多くなる事
を期待して、PR下手な北九州市の汚名返上に努めてください。

議員を身近に感じることができ非常に良い取り組みだと思った。

・COVID-19後の観光客誘致について
・相次ぐ老朽化市場からの出火について
・所有者放置の竹林や樹木倒壊による市民生活への影響について

・若者や子育て世代が来たい街、住みたい街にするためには 

・行財政改革について

・北九州市の明るい未来につながるような具体的なテーマ

・女性が活躍できる北九州市にするには
・高齢者の知恵と力を活かすには
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Ⅱ 活動結果 

■ 運営会議 

１ 委員 

座長  自由民主党・無所属の会  吉田 幸正 議員（第７回） 

大石 仁人 議員（～第６回） 

                   西田  一 議員（～第６回） 

      公 明 党     金子 秀一 議員 

      ハートフル北九州     小宮けい子 議員 

      日 本 共 産 党     永井  佑 議員 

２ 開催状況 

日 時 議 題 

第１回 ３月９日（水）

・運営会議委員について 
・座長の選出について 
・第３回カフェトークに関する感想及び反省点に 

ついて 
・第４回カフェトークの実施内容について 

第２回 ４月20日（水）
・第１回運営会議の協議結果について 
・運営会議における検討事項について 

第３回 ６月20日（月）
・第２回運営会議の協議結果について 
・実施内容について 

第４回 ７月22日（金）

・第３回運営会議の協議結果について 
・パネリスト（案）について 
・広報計画（案）について 

第５回 ８月24日（水）

・第４回運営会議の協議結果について 
・実施方式（パネリスト・司会）について 
・チラシ（案）について 

第６回 ９月15日（木）

・第５回運営会議の協議結果について 
・市民側パネリストについて 
・実施要領（案）について 
・チラシ（案）について 

第７回 ２月９日（木）

・実施結果について 
・今回の反省点及び次回に向けての検討事項について
・次期運営委員について 
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■ 広報活動 

(1) 市政だより(令和４年10月15日号)への記事掲載 

(2) 市及び市議会ホームページへの記事掲載 

(3) 広報チラシの配布、配置【計 4,000 部・予備含む】 

・ 議員による配布【1,000部】 

・ 本庁舎１階市民ロビー、区役所への配置【240部＝８施設×30部】 

・ 出張所への配置【180部＝９施設×20部】 

・ 市民（サブ）センターへの配置【408部＝136施設×３部】 

・ 生涯学習（総合）センターへの配置【330部＝11施設×30部】 

・ 市内11大学及び近隣５大学への配置（北九州市立大学と九州工業 

大学は各２施設へ配置）【540部＝18大学×30部】 

・ 市内短期大学及び近隣短期大学への配置【150部＝５校×30部】 

・ 市内高校、専修学校への配置【690部＝69校×10部】 

(4) ポスター（Ａ３版）掲示 

・ 議事堂内及び会派控室 

・ 本庁舎１階市民ロビー 

・ モノレール駅（13駅）（10月3日～10月16日） 

 (5)  行政広告掲載 

・ 本庁舎エレベーターホール 

・ 区役所モニター 

(6)  ていたんツイッター掲載 

(7) 議員によるＳＮＳ投稿 

(8) 公式ＳＮＳ「好きっちゃ北九州」掲載 

(9)  商工会議所メールマガジン（10月17日号）掲載 

(10) インフォメーション（市職員対象）掲載 

(11) 報道機関への資料提供（投げ込み） 

６



■広報活動 

 市政だより（令和４年 10 月 15 日号）への記事掲載 

 市及び市議会ホームページへの記事掲載 

【市議会ホームページ】 【市ホームページ 

（イベントページ）】

７



 広報チラシの配布、配置          ポスター（Ａ３版）掲示     

【設置例：本庁舎１階市民ロビー】 【設置例：モノレール】 

【設置例：本庁舎１階市民ロビー】 

 行政広告掲載（本庁舎エレベーターホール及び区役所モニター） 

  ※掲示期間：10 月１日～10 月 28 日 

  ※下の静止画にナレーションを入れた 15 秒の広告を繰り返し放映 

   【ナレーション】 

    市民と議員が意見交換を行う、第４回カフェトーク in 北九州をライブ配信しま

す。詳しくはホームページをご覧ください。
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 ていたんツイッター掲載         議員によるＳＮＳ投稿 

（掲載例：永井佑議員） 

 公式ＳＮＳ「好きっちゃ北九州」掲載    商工会議所メールマガジン 

（10 月 17 日号）掲載

※該当箇所抜粋 

９



 インフォメーション（市職員対象）掲載 

 報道機関への資料提供（投げ込み） 

1０
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